

## U6/U7 sammelt erste Erfahrung auf einem Festival

Letzten Samstag nahmen wir zum ersten Mal an einem Kinderfußball (Funinio) Festival teil. Die Organisation übernahm der SSV Südwinzen. Der Veranstalter war der VFL Wolfsburg. Gespielt wurde auf 10 Spielfelder nach einem Champions League Modus. Bei Sieg geht es einen Platz hoch, bei einer Niederlage einen Platz nach unten. Im ersten Spiel verloren wir gegen den SV Nienhagen knapp. Das zweite Spiel gegen den TSV Wietze gewannen wir. So spielten wir danach wieder gegen Nienhagen, die ihr Spiel auch verloren hatten. So ging es vier Mal hin und her. Gegen Nienhagen verloren, gegen Wietze gewonnen. Im vorletzten Spiel verloren wir knappe mit 1:2. So mussten wir noch ein Platz runter. Aber dann im letzten Spiel konnten wir so mit 10:0 gewinnen. Ich kam mit dem Zählen nicht mehr nach, weil ich auch mit dem Auswechseln der Spieler beschäftigt war. Jacke an, Jacke aus. Bei diesem Spielsystem (Kinderfußball) wechseln beide Mannschaften nach jedem Tor ein Spieler-/innen aus.

Leider war das Maskottchen „Wölfi“ nicht da. Die Kinder hätten sich sicherlich riesig darüber gefreut. Das spielte nach der Übergabe der Plaketten an jedes Kind aber keine Rolle mehr. Stolz wurden die Plaketten gezeigt und das ein oder andere Erinnerungsfoto an diesem schönen Tag wurde auch noch geschossen.



